



Colloque National Handéo

L'ADAR Flandre Maritime a participé au colloque national Handéo qui c'est déroulé le 23 novembre à Paris sur le thème de :

« Ni domestique, ni super-héros... Repenser les politiques publiques des services d'aide à domicile accompagnant des personnes handicapées »

L'objectif de cette rencontre est de faire circuler une parole entre des personnes en situation de handicap et des aidants, des chercheurs, des professionnels du secteur domicile et des représentants des pouvoirs publics afin de donner les moyens de penser de manière empirique et théorique la "juste" place des services d'aide et d'accompagnement à domicile dans leur articulation avec le handicap, et également avec les autres partenaires sociaux, médico-sociaux, sanitaires et de droit commun.